

Sparkasse schenkt Marburg 800 Bäume

Der Bienenbaum ist, wie der Name schon sagt, besonders bienenfreundlich und erreicht eine Höhe von bis zu 15 Metern. Und der Blauglockenbaum gilt aufgrund seiner Trockentoleranz und Unempfindlichkeit gegenüber Schädlingen als Klimabaum und wird vom Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft als bienenfreundliche Baumart empfohlen. Diese beiden Baumarten verschenkte die Sparkasse am Samstag, 2. April, im Sparkassenparkhaus an die ersten 800 Marburger Bürger und Bürgerinnen, die sich auf den Aufruf der Sparkasse gemeldet hatten.

„Mit dieser Aktion beteiligen wir uns auch ganz aktiv am Stadtjubiläum“, so Sparkassen-Chef Andreas Bartsch bei der Ausgabe, „und überdies handelt es sich um eine sehr nachhaltige Maßnahme. Denn die Bäume machen die Stadt noch grüner und sind gut für unser Klima.“

Foto (Sparkasse) v. l. n. r.: Johanna-Sophie Hertlein (Nachhaltigkeitsbeauftragte der Sparkasse), Silke Siebelöst (Gärtnerei Pötschke), Andreas Bartsch (VV Sparkasse), Jochen Schönleber (stellv. VV Sparkasse)

